



REUNION du CVC DU 28/11/2019

BILAN des actions réalisées en 2018/2019

- 1) Les élèves ont créé un logo qui a été finalisé par Camille Covin. Il apparaîtra désormais sur toutes les publications du CVC, dans le but de rendre sa communication bien identifiable, d'en faire la publicité et de rappeler à tous son existence.
- 2) Deux tables de ping-pong ont été installées dans la cour, pour diversifier les activités proposées lors de la pause méridienne. Financées, par le collège, pour l'une, et par le FSE, pour l'autre.
- 3) Alternativement au tournoi de foot proposé par Yoan Divien, Philippe Vives a organisé un tournoi de basket sur le plateau sportif le jeudi à 13h15.
- 4) L'emplacement pour de nouveaux bancs a été étudié et M. Arfi a fait faire des devis, les a commandés et ils ont été installés pendant les vacances de Pâques. 2018.
- 5) A la demande des élèves, un nouveau club, un atelier de dessin est animé par Philippe tous les Lundis à 13h00.
- 6) Une action de solidarité a été initiée par le CVC et une classe de Mme Michaud, une vente de tickets de TOMBOLA au profit de l'association «Hôpital Sourire» qui soutient les enfants hospitalisés et leurs familles.
- 7) Les élèves élus au CVC ont réalisé une enquête auprès de l'ensemble des collégiens, au moyen d'un questionnaire, que les délégués de classe ont soumis à leurs camarades. Les réponses ont été collectées dans une Boîte à Idées à l'effigie du CVC, début Février. Les élèves ont dépouillé le questionnaire, et ont fait la liste des suggestions. Elles ont été diffusées à l'ensemble des personnels pour que chacun des acteurs en étudie la possibilité de réalisation.

Certaines ont été mises en œuvre rapidement :

- Pouvoir aller sur l'herbe. C'est autorisé mais il faut respecter des limites sinon l'espace est trop difficile à surveiller notamment derrière les vestiaires des installations sportives et les jeux dans les arbres sont dangereux.
- Mettre des serviettes en tissus au self. Il faut désormais apporter une serviette en tissus, les serviettes en papier ont été supprimées.
- Changement de la place du pain au self pour en limiter le gaspillage. On le prend à la fin, si on en a besoin...
- Laisser les élèves dans le hall en hiver, hall ou plutôt en P1 et P2 pour éviter les intrusions dans les couloirs.
- Rouvrir la salle des sacs, c'est possible il faut le demander aux surveillants et respecter les horaires réguliers pour faciliter
- Nouveaux clubs : **Echecs** par M. Sablayrolles de la ludothèque et **Musique Assistée par Ordinateur** par Thibault.

<PROPOSITIONS FAITES PAR LES COLLEGIENS LORS DE L'ENQUETE DU CVC



Suggestions pour le 1° item « entraide dans la classe/ aide aux élèves absents ».

- Constituer des paires ou binômes d'élèves réciproquement chargés du rattrapage des cours et des devoirs en cas d'absence.
- Créer un groupe sur une application pour transmettre les devoirs et échanger les cours manqués.
- Accès à une photocopieuse pour les élèves.
- Mise en ligne des cours et des devoirs sur l'ENT.
- Scanner les cours et les mettre en ligne, équiper les professeurs de règles-scanner.
- Pouvoir prendre une photo des cours pour les absents.

Suggestions concernant le 2° item « La lutte contre le gaspillage »

- Mettre des serviettes en tissus au self.
- Varier la taille des portions (petite, moyenne ou grande)
- Donner le pain au restos du coeur, au zoo, aux chevaux.
- Noter les bons plats.
- Faire un bac de compost.
- Inverser la place du pain et des verres.
- Pain moins dur
- Donner le pain aux oiseaux plutôt que le jeter.
- Donner des légumes de meilleure qualité sinon ils sont jetés.
- Faire une information générale sur le recyclage des feutres au CDI.

Suggestions concernant le 3° item « Amélioration du confort des élèves »

- Planter des arbres.
- Installer des brumisateurs.- Mettre des banc à l'ombre.
- Remettre du papier toilettes.- Pouvoir aller sur l'herbe.
- Mettre un baby-foot au foyer- Lieu de repos vraiment tranquille
- Des casiers pour tout le monde- Laisser les élèves dans le hall en hiver
- Accès aux plateaux sportifs et aux espaces verts lors de la pause méridienne
- Mettre des cages de foot- Rouvrir la salle des sacs
- Mettre des poufs au foyer
- De l'eau chaude pour se laver les mains au self
- Mettre des chaises à la place des tabourets en arts plastiques.

Suggestions concernant le 4° item « Divers »

- Faire de nouvelles sections UNSS : Gym, Basket
- Rouvrir la salle des sacs:
- Nouveaux clubs : Origami-Jeux vidéo - Cuisine -Danse - Tumbling - Couture -Electronique - Boxe
- HIP HOP - Club de Math – Pétanque - Atelier Poterie - Club repos entre 12 et 14h
- Remettre les téléphones portables
- Plus de sorties (classes vertes parcs d'attractions). Il y a des sorties mais très peu pour certaines classes.
- Ouvrir une salle informatique avec un surveillant.
- Aide aux élèves cours d'Histoire cours de Math
- Améliorer l'accès aux livres numériques souvent indisponibles.